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令和４年９月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １５番 

中村 博美 

議   員 

（一問一答） 

１道の駅への交通

弱者の支援策に

ついて 

①乗り合い交通について問う。 

②コミュニティバス・路線バスについて問う。 

③自動運転車について問う。 

④トゥクトゥクについて問う。 

⑤その他，支援策について考えはあるか。 

⑥全般について市長に問う。 

２きれいなまちづ

くりの進捗状況

について 

①国道・県道の縁石土砂撤去について問う。 

②市内一斉清掃の中止等でごみが目立つが，対処方法につい

て問う。 

③きれいなまちづくり推進のため，ボランティアの育成・活

用について問う。 

２ ６番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

１常総市のデジタ

ル化推進につい

て 

①当市のデジタル化方針について伺う。 

②ハードウェア関係について。 

・サーバーとクラウドについて，使用状況を伺う。 

・システムのバックアップ対応はどの様にしているか伺

う。 

・本庁舎及び石下庁舎，その他施設との情報システムの環

境整備を伺う。 

・PCの使用台数を伺う。 

・PCの更新時期の条件と今年度の更新予定台数を伺う。 

・セキュリティの管理体制として，技術的セキュリティの

対応を伺う。 

・セキュリティの管理体制として，人的セキュリティの対

応を伺う。 

③ソフトウェア関係について。 

・常総市地域情報計画の進捗状況を施策方針別に伺う。 

施策方針１）市民と一緒に進める楽しい情報化 

  ２）みんなにやさしい情報化 

  ３）災害に強い情報化 

  ４）電子自治体の推進 

・常総市文書管理システム保守業務の契約進捗状況を伺

う。 

・サイバー攻撃対処法を伺う。 

・システム障害が発生した時の組織としての体制を伺う。 
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３ ４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

１防災に関する現

状の体制と今後

について 

防災に対する現状の体制と今後について伺う。 

①避難行動計画の整備状況について。 

②避難行動要支援者の避難に対する現状と課題及び今後の対

応について。 

③災害情報の現状と今後の方向性について。 

④避難所の環境整備について。 

⑤防災関係の整備に向けた今後の計画について。 

４ １６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

１自治区長制度に

ついて 

①地方公務員法等の改正により，自治区長の立場はどのよう

に変わったか。 

②自治区長の身分・職務及び報酬等は個別に委託契約をすべ

きではないか。 

③地域コミュニティとの関連性はあるのか。 

２期日前投票所に

ついて 

①増設した投票所の効果はあったのか。 

②市民の利便性と投票率向上のため，投票所を充実させる考

えはあるか。 

３管理者不明橋に

ついて 

①管理者が不明の橋は現存するのか。 

②安全性は誰が確保しているのか。 

５ ５番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

１中学校部活動指

導の地域移行に

ついて 

①部活動の運営方針（県・市中体連）について問う。 

・部活動の時間制限や休養日などの取り決め（ルール）事 

 項 

②市内中学校の部活動の現状について問う。 

 ・入部体制（全員入部 or任意入部） 

 ・部活動（運動部，文化部）への加入状況 

 ・クラブチームへの加入状況（主な種目は） 

③部活動指導の地域移行（学校単位の運営から地域単位の活

動へ）で配慮すべきことについて問う。 

・学校教育から切り離していくこと（進路指導，生徒指導

面などにおいて） 

④「改革集中期間」に実現への行程をまとめる推進計画策定

について問う。 

・本市が考える取り組みと今後の見通しなど 

⑤休日指導の外部委託の受け皿づくりについて問う。 

 ・指導者の確保と環境整備（平日の部活動とのバランス）

などの課題 

６ ３番 

広瀬 光一 

議   員 

（一問一答） 

１常総市における

定住促進政策に

ついて 

①過去３年間における転出数及び転入数について問う。 

②常総市における定住促進対策について問う。 

③今後の都市計画について問う。 

④区域指定に関して問う。 

⑤いきいきスマイル補助金に代わる政策について問う。 
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７ ７番 

飯島  忠 

議   員 

（一問一答） 

１超高齢社会にお

けるＩＣＴ活用

の推進 

①デジタル推進員への取り組みについて。 

②タブレット配布について。 

③スマホ購入補助について。 

④高齢者の情報格差解消の取り組みについて。 

２畜産農家への支

援について 

①配合飼料高騰による支援事業について。 

②経営継続への支援策について。 

３消防活動につい

て 

①消火活動時の障害物マップの作成について。 

②消防団員確保の支援ついて。 

８ １番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

１防災先進都市常

総としてのドロ

ーンの活用につ

いて 

①防災協定の現状ついて。 

②機材の導入や職員によるドローン免許取得について。 

③公共施設の利活用について。 

 （ア）各地区の防災拠点整備について 

 （イ）道の駅の活用について 

 （ウ）公共施設の空きスペースを活用した拠点づくりにつ

いて 

④ドローンを活用した今後の取り組みについて。 

９ ２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１高齢者の福祉対

策について 

誰もが生きがいを持てるまちづくりを進める上で，高齢者

の福祉対策は，待った無しの課題である。 

①高齢者の補聴器購入費助成について伺う。 

②高齢者ドライバーに対する安全運転支援装置設置費助成に

ついて伺う。 

２英語教育につい

て 

２０２０年の教育改革から２年半が過ぎ，グローバル社会

に向けて，より一層，外国語によるコミュニケーション能力

の向上が求められている。 

①英語教育の現状とＡＬТの配置状況について伺う。 

②中学生の英語検定資格の取得状況について伺う。 

③英語検定の費用助成について伺う。 

３空き地や空き家

の環境整備につ

いて 

空き地や空き家に対して，隣接する市民の皆様からの雑草・

雑木や動物などの苦情が後を絶たない。 

①空き地や空き家の持ち主への対応について伺う。 

１０ ９番 

大澤  清 

議   員 

（一問一答） 

１マイナンバーカ

ードについて 

①市民にとってマイナンバーカード取得のメリットは何か尋

ねる。 

②当市のマイナンバーカードの普及率について尋ねる。 

 ・県内の他市町村の状況はどうか 

③マイナンバーカード普及に伴う課題は何か尋ねる。 

④課題に対する解決策について尋ねる。 

⑤マイナンバーカード普及促進の方策について尋ねる。 
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１１ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

１常総水害裁判に

ついて 

①常総水害裁判の判決を受けて「鬼怒川下流改修維持期成同

盟会」会長としての市長の思いを伺う。 

②常総水害の救済後，被災者に寄り添う行政の在り方につい

て伺う。 

２新型コロナウイ

ルス感染症対策

について 

①日本共産党として，８月１５日に第７波に対する対策（新

型コロナウイルス感染症第７波への対策，検査の充実強化

を求める申し入れ）を求めました。それぞれの項目への回

答を求める。 

１２ １２番 

小林  剛 

議   員 

（一問一答） 

１市の財政状況に

ついて 

①水害時からの財政調整基金の推移について伺う。 

②その他の基金で減債基金はどうなっているか伺う。 

③令和元年度から現在までの経常収支比率の推移について伺

う。 

④以上のような結果を踏まえ，市の財政は良いのか悪いのか

伺う。 

⑤さらに財政状況を良くするための策はあるか伺う。 

１３ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１令和４年６月定

例会議の虚偽答

弁について責任

を問う 

①一般質問での虚偽答弁に対する責任と答弁をした職員の処

分についてどう考えているか。 

 

１４ １１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

１アグリサイエン

スバレーの現状

と今後の課題つ

いて 

①農地エリア，企業エリアの進捗状況を問う。 

②アグリサイエンスバレーにおける上水道・下水道整備につ

いて問う。 

③道の駅および民間集客施設について進捗状況を伺う。 

２常総市を取り巻

く公共交通活性

化の問題と課題

について 

①公共交通活性化協議会で協議が進められているコミュニテ

ィバスの運行について問う。 

②つくばエクスプレスの関東鉄道常総線水海道駅乗り入れに

ついて，現在までの市の検討状況を伺う。 

③水海道駅構内のトイレの建設について，行政としての考え

を問う。 

 


